

# 愛知県ユネスコスクール交流会

## 1 日 時

平成28年10月29日(土) 12時から

## 2 場 所

名古屋市公会堂

## 3 主 催

愛知県教育委員会

## 4 活動の様子

夏休みのユネスコスクール国内交流事業で、岐阜県養老町立広幡小学校への訪問を行った6年生6人、5年生3人の児童が、愛知県ユネスコスクール交流会に参加しました。

交流会では、小学校の代表として広幡小学校訪問の活動報告を中心に、甚目寺小学校のユネスコスクールやE S Dの取組について発表を行いました。子ども達はこの日にむけて、休み時間を使って準備や練習を行ってきました。その努力の結果、当日の発表では、交流会に参加した大勢の人を前に、緊張しながらも全員が落ち着いて発表を行うことができ、会場から大きな拍手をいただきました。子ども達の頑張りで、県内のユネスコスクール関係者に、甚目寺小学校を大いにPRできたと思います。

発表以外にも、犬山市立東小学校の発表や江南市立宮田小学校、豊田市立土橋小学校のポスターセッションを見たり、参加した他の小学校の子ども達と交流をしたりする機会がありました。他校の取組に関心をもつことができ、よい刺激にもなったと思います。こうした経験を通して、子ども達の中から「こんなことをやってみたい」というアイデアが生まれ、甚目寺小学校の新しい取組につながっていくことを期待しています。



発表を行う児童



他校の児童との交流